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LIÇÃO 196 - PARA REUNIÕES DE CÉLULAS/PEQUENOS GRUPOS     
 
- QUEBRA GELO: O que geralmente tem maior potencial de ameaçar a sua paz interior? 

- ADORAÇÃO: “Adorar é orar, é dizer quem Deus é. Escolha músicas apropriadas para esse fim”. 

- MEMORIZAÇÃO DAS ESCRITURAS: JOÃO 14.27 

 
SÉRIE - A PESSOA E AS OBRAS DO ESPÍRITO SANTO: JOÃO 14.27-30 
 
Introdução 

 Até aqui já fizemos aplicações dos seguintes papéis do Espírito Santo: 1.Ele nos leva a 

guardar a Palavra. 2.Ele é o nosso consolador e ajudador todo o tempo; 3.É a nossa conexão e 

acesso com a trindade; 4.É o nosso cuidador; 5.É o nosso companheiro; 6.É o nosso “coach”, 

treinador; e hoje veremos que Ele é o nosso árbitro da paz (7); nosso comandante (8) e o nosso 

Senhor (9). Estes são alguns dos papéis do Espírito Santo em nossas vidas, conhecê-los é fundamental para um 

relacionamento e comunhão viva e poderosa com o Senhor.  
 
7. O Espírito Santo é o nosso árbitro da paz. 

 A paz de Deus em nossos corações é o arbitro, “o sinal” de que a presença de Deus está se 

manifestando em nossa vida. Viver na presença de Deus elimina a ansiedade e o medo e é através 

do estado de paz interior que o Espírito Santo confirma a sua direção para nós. 

 O verso 27 diz: Deixo-vos a paz, a minha paz vos dou; eu não vô-la dou como o mundo a dá. 

Não se turbe o vosso coração, nem se atemorize. (João 14: 27-29) 

 Jesus já nos deu a paz, mas para experimentá-la precisamos da comunhão com o Espírito 

Santo. O que você faz para manter a paz em seu coração e mente? 

   De acordo com Colossenses 3.15 como fomos chamados para viver no corpo de Cristo?  

8. O Espírito Santo é o nosso comandante. 

 “Eu não vou falar com vocês por muito mais tempo, porque o governante do mundo está 

chegando. Ele não tem poder sobre mim”. (João 14:30) 

 Jesus não deixou seus discípulos nas mãos do governante deste mundo, Ele os entregou nas 

mãos do Espírito Santo, o comandante chefe, do corpo de Cristo, até que Ele volte. 

 Jesus foi comandado pelo Espírito. Em Mateus 4.1 diz: “Então Jesus foi levado pelo Espírito 

ao deserto para ser tentado pelo diabo”. Jesus Cristo é Deus, mas Ele venceu o diabo pelo Espírito. 

- Nunca precisamos temer os inimigos, pois o Espírito Santo pode nos comandar e nos fazer triunfar, 

 Ele é o maior que habita em nós. O deserto não é o problema, o problema é a ausência do Espírito! 
 
9. O Espírito Santo é o nosso Senhor. 

 Ainda em João 14.30 podemos ver um outro papel do Espírito Santo, Ele é o nosso Senhor.  Em 2ª 

Coríntios 3.17 diz: Ora, o Senhor é o Espírito; e onde está o Espírito do Senhor aí há liberdade.  

 Algumas aplicações práticas deste  texto para nossas vidas, são: 

- Aonde o Espírito está agindo as pessoas ficam livres do véu do legalismo e conhecem a Cristo. 

- A pessoa que se sujeita ao senhorio do Espírito Santo vive em plena liberdade. 

- Aonde a presença do Espírito é Senhor, alí pode ocorrer libertações, curas, sinais e maravilhas.  

- O que Lucas 4.18-19 fala que pode acontecer quando o Espírito está sobre alguém? 
 
Conclusão: É função do Espírito Santo nos dar a paz, nos comandar e ser Senhor em nossa vida e 

estes papéis são cumpridos em nós para termos paz, liberdade e sermos usados por Deus. 
 
EVANGELISMO - APELO: Faça um apelo para a salvação e para consagração de vidas! 

VISÃO: Faça contato, ore uns pelos outros, encontre com o discípulo e evangelize.                   

MISSÕES MUNDIAS: Ore pela paz de Israel, por Amir Tsarfati e missionários em Israel. 
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